

岩船祭りが行われました！



▼十月十九日(水)に岩船大祭が行われました。▼今年は平日のと真ん中に行われましたが、それでも大変多くの方々がお祭りに訪れて、絢爛豪華なおしやぎりを見たり、お囃子を聞いたりしていました。



岩船の話題

いわふねスポーツフェスティバルが行われました！



▼十月二十二日(土)に岩船スポーツフェスティバルが岩船中学校で行われました。▼中学生対地域の大人達で各種スポーツを行い、あるところでは親子対決が行われるなど、さわやかな汗を流していました。▼今年度は新潟リハビリテーション大学の学生も参加し、フェスティバルは大いに盛り上がりました。

いわふねお茶会が行われました！

▼十月二十三日(日)にいわふねお茶会が源内塾及びカネダイ川崎邸で行われました。▼今年度は裏千家流、石州流のお茶会が開かれ、訪れた人々を楽しませていました。▼今年は、伴田邸が休憩所として解放され、また歴史的資料の公開もなされました。訪れた人々は軽食を食べながら、多くの資料に目を通していました。



問い合わせ先

岩船まちづくり協議会事務局 渡邊 (市自治振興課 岩船地域まちづくり担当)
TEL: 56-7071 (岩船地域コミュニティセンターいわくす会館内)
FAX: 56-6055
メール: toshiki.watanabe@city.murakami.lg.jp
HP: <http://www.iwafune-machikyo.net/>